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Merendeiras fazem paralisação por 
atraso no pagamento dos salários

Nesta segunda-feira (11), o 
Sinterc (Sindicato dos Trabalha-
dores em Empresas de Refeições 
Coletivas, Cozinhas Industriais, 
Restaurantes Industriais, Meren-
da Escolar Terceirizada, Cestas 
Básicas, e Comissarias da Re-
gião Norte e Oeste do Estado 
de São Paulo) convocou um ato, 
em frente à prefeitura, contra as 
constantes falhas da Soluções 
Serviços Terceirizados, respon-
sável pela contratação das me-
rendeiras que prestam serviço 
nas escolas da rede pública esta-
dual de Marília. O atual contra-
to, entre a empresa e a Prefeitura 
de Marília, é de R$ 3,2 milhões 
(R$266 mil mensais), e tem vi-
gência até 2 de fevereiro de 2025.

Algumas escolas estaduais, 
como a Dr. Waldemar Moriz da 
Rocha Barros, usaram suas redes 
sociais para informar aos pais 
e responsáveis sobre a paralisa-
ção. “As aulas estão mantidas e a 
equipe escolar servirá os lanches 
(biscoitos e frutas) nos intervalos 
da manhã e da tarde. Não servi-
remos almoço. Fica a seu critério 
encaminhar os alunos à escola. 
Para os que vierem, pedimos que 
enviem um lanche reforçado para 
o almoço”, diz o post.

O secretário da Fazenda, 
Ramiro Bonfi etti, atendeu uma 
comissão, formada por três me-
rendeiras e pelo presidente do 
sindicato, Francisco José Barbosa 
Viana, e o diretor Hélio Santiago 
dos Santos, para discutir o assun-
to. Em nota divulgada, a prefei-

tura informa que o Sinterc - com 
sede em Bauru - recebeu cópia do 
comprovante de pagamento, feito 
no dia 8, pelo município à compa-
nhia. O secretário informou que a 
administração “vem cumprindo 
os parâmetros contratuais e que 
pagamento da folha das 95 me-
rendeiras que prestam serviços à 
Soluções não é de responsabilida-
de da Prefeitura de Marília. Novo 
pagamento está programado para 
dentro dos próximos dias. Con-
forme as merendeiras, elas rece-
bem mensalmente R$ 1.700,00”.

Por fi m, a prefeitura afi rma 
que tomará todas as providên-
cias legais e judiciais cabíveis 
contra a Soluções pelo impasse 
que a empresa gerou.

O jornal entrou em contato 
com a assessoria de imprensa do 

governo do Estado, que infor-
mou ser de responsabilidade do 
município a gestão do contrato. 
O sindicato dos trabalhadores e 
a Soluções Serviços Terceirizados 
não retornaram o contato até o fe-
chamento da edição.

Divulgação

Grupo de merendeiras durante protesto

A Secretaria de Estado dos 
Direitos da Pessoa com Defi ciên-
cia (SEDPcD) abre nesta quarta 
(13) as inscrições para o curso 
“Introdução a Libras”. Com 1,5 
mil vagas disponíveis, as aulas 
on-line integram a Escola da In-
clusão, ambiente virtual dedicado 
à promoção e à disseminação do 
conhecimento sobre inclusão de 
pessoas com defi ciência na socie-
dade. A iniciativa é resultado da 
parceria entre a SEDPcD e a Uni-
versidade Virtual do Estado de 
São Paulo (Univesp).

Os alunos matriculados po-
derão acessar os conteúdos e 
aulas gravadas ministrados por 
professores surdos com forma-
ção específi ca na área e, ao fi nal 
do curso, receberão o certifi cado 
de conclusão.

“O recente lançamento da Es-
cola da Inclusão mostra que po-
líticas públicas desenvolvidas em 
parceria, a exemplo da Univesp, 
têm alcance e efetividade mui-
to fortes. A Língua Brasileira de 

Sinais está chegando a cada vez 
mais pessoas e estamos na expec-
tativa para que as vagas desta nova 
turma sejam preenchidas rapida-
mente”, afi rma a secretária execu-
tiva Ana Paula Nedavaska.

O formulário de inscrição es-
tará disponível no site da SEDPcD 
na quarta (13), às 10h.

ESCOLA / Diante da missão 
de proporcionar um ambiente 
educacional acessível e acolhe-
dor para pessoas com e sem de-
fi ciência, a escola busca capacitar 
indivíduos para que se tornem 
agentes de mudança em suas co-
munidades. O objetivo da Escola 
da Inclusão é formar cidadãos 
comprometidos com as causas das 
pessoas com defi ciência, como 
acessibilidade comunicacional, 
empregabilidade e liderança. A 
escola é projetada em ambiente 
virtual exclusivo da Univesp para 
garantir a participação plena de 
pessoas com defi ciências físicas, 
auditivas, visuais e intelectuais.

Escola da Inclusão abre inscrições para 
curso de Introdução a Libras no dia 13
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A Prefeitura de Marília pu-
blicou a homologação do pre-
gão n° 072/2024, com a lista das 
16 empresas vencedoras, para 
a eventual compra de diversos 
itens relacionados à segurança no 
trabalho, mais conhecidos como 
EPIs (Equipamentos de Proteção 
Individual), com custo estimado 
em R$ 900.373,33. Os valores 
apresentados serão reservados no 
registro de preços, válidos pelo 
prazo de um ano, para eventual 
contratação pelo município.

A lista com os nomes das 
empresas vencedoras está dispo-
nível na edição de sábado (9) do 
Domm (Diário Ofi cial do Mu-
nicípio de Marília). O certame 
atraiu empresas de vários esta-

Prefeitura homologa 16 empresas para 
compra de equipamentos de proteção

dos e, entre as vencedoras, duas 
delas são de Marília, enquanto o 
restante vem de cidades do Pa-
raná, Rio Grande do Sul, Rio de 
Janeiro e São Paulo. Participam 
da aquisição as secretarias mu-
nicipais de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento, de Assistência 

e Desenvolvimento Social, do 
Meio Ambiente, de Obras Públi-
cas, da Educação e de Limpeza 
Pública e Serviços.

Entre os itens de compra es-
tão equipamentos tradicionais 
como capacetes, luvas e más-
caras, além de aventais, botas, 

botinas, capas de chuva, entre 
outros. O item calçado, consi-
derando todos os tipos solici-
tados, soma 1.448 pares. Já a 
luva, em seus diversos modelos 
e especifi cações, deve consu-
mir um orçamento de R$ 145 
mil, aproximadamente.

Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br

Divulgação

A compra de equipamentos de proteção individual teve 16 empresas vencedoras em processo licitatório realizado em setembro
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Santa Casa vai ampliar centro cirúrgico 
para absorver demanda por neurologia

A Santa Casa de Marília divul-
gou que ampliará o centro cirúrgi-
co e que em até seis meses contará 
com quatro novas salas cirúrgicas 
amplas e mais 12 leitos de recupe-
ração anestésica. Essa é uma das 
ações tomadas pela administra-
ção do hospital depois que o local 
passou a receber a demanda por 
neurocirurgia. O fato se deu em 
função do pedido de descreden-
ciamento da especialidade pelo 
HC-Famema (Hospital das Clí-
nicas da Faculdade de Medicina 
de Marília), que era, até então, a 
principal referência para pacientes 
em caráter emergencial ou eletivo 
na cidade.

Um plano de contingência 
também foi montado para atender 

à demanda cirúrgica até que essa 
nova área física esteja pronta. “A 
Santa Casa solicitou formalmen-
te junto aos gestores municipal e 
estadual o credenciamento de dez 
novos leitos de UTI (Unidade de 
Terapia Intensiva) para atender a 
este aumento de demanda. A área 
física já passou por avaliação e 
aprovação da vigilância sanitária, 
os equipamentos foram compra-

dos e devem chegar até a metade 
do mês de dezembro, e as equipes 
estão em fase de contratação e 
estruturação. Esperamos que, se 
aprovada pelos gestores, a unida-
de entre em funcionamento até o 
fi nal deste ano ou início de janeiro 
de 2025”, divulgou o superinten-
dente do hospital, Márcio Mielo.

Gestores municipais, estadu-
ais, lideranças da Santa Casa e mé-
dicos neurocirurgiões têm se reu-
nido semanalmente e discutido a 
melhor forma de atender a essa 
população que fi cou desassistida 
da especialidade com a suspen-
são no HC. “Estamos recebendo 
um grande fl uxo de pacientes na 
nossa emergência, que necessitam 
de cirurgia e, posteriormente, de 
leitos de UTI para a recuperação 
pós-operatória. Nesta lógica, aco-

lhemos todos os pacientes com 
AVCH (Acidente Vascular Cere-
bral Hemorrágico – derrame cere-
bral) que necessitam de interven-
ção cirúrgica e todos os traumas 
cranianos que também necessi-
tam de cirurgia”, afi rmou Mielo.

Segundo a administração do 
hospital, o fl uxo de acesso de pa-
cientes da neurocirurgia continua 
via central de regulação da Cross 
(Central de Regulação de Oferta 
de Serviços de Saúde) e como por-
ta de entrada o pronto-socorro do 
HC. E as cidades de Ourinhos e 
Assis têm contribuído no atendi-
mento de neurocirurgias de baixa 
complexidade. Mais de 70% dos 
atendimentos na Santa Casa são 
realizados via SUS (Sistema Único 
de Saúde) e, destes, um grande vo-
lume na alta complexidade.

Superintendente realiza declarações

Assessoria de Imprensa

A Secretaria de Estado da 
Saúde (SES) promove, na pró-
xima quarta-feira (13), o Dia D 
de combate à dengue e doenças 
provocadas pelo Aedes Aegypti. 
A ação faz parte da Semana Es-
tadual de Mobilização contra as 
Arboviroses, que acontece de 11 
a 16 de novembro, para reforçar a 
importância da prevenção contra 
a dengue em meio aos picos de 
temporal no Estado.

A mobilização do Governo 
de São Paulo envolve as secreta-
rias estaduais da Saúde, Educação, 
Instituto Butantan, além da Defe-
sa Civil, e recebe o apoio do Con-
selho dos Secretários Municipais 
de Saúde do Estado de São Paulo 
(Cosems). A iniciativa nesta época 
é considerada essencial para pre-
venir e conscientizar a população, 
municípios, organizações públicas 
e privadas sobre as ações para evi-
tar a proliferação do mosquito.

A eliminação do Aedes ae-

gypti, mosquito transmissor da 
doença, além da zika e chikun-
gunya, é uma tarefa conjunta que 
mobiliza os cidadãos a partici-
parem efetivamente do combate. 
Entre as orientações importan-
tes estão a avaliação, limpeza e 
eliminação de água parada em 
quintais, caixas d’água, lixo, vasos 
de planta, pneus, latas e garrafas 
vazias e potes.

Embora a dengue seja uma 
doença sazonal, com períodos do 
ano em que é possível observar 
uma alta na taxa de transmissão, 
é necessário manter a vigilância 
de forma contínua. Neste ano, no 
estado, foram confi rmados mais 
de 2 milhões de casos da doença 
e mais de mil óbitos, até o início 
de novembro.

A população pode acessar 
dados atualizados sobre casos e 
óbitos da doença no site dengue.
saude.sp.gov.br. A plataforma per-
mite uma consulta rápida e práti-
ca, com a opção de fi ltrar as infor-
mações por município e região.

Dia D e ações de prevenção à dengue 
marcam semana estadual de combate

Agência SP

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Herculândia tem processo seletivo na 
Educação e inscrições estão disponíveis

A Prefeitura de Herculândia 
abriu processo seletivo para pre-
enchimento de vagas e cadastro 
reserva em caráter temporário 
em diferentes funções do Execu-
tivo. O edital do procedimento 
foi publicado no Diário Ofi cial 
da cidade na última sexta-feira 
(8) e mostra que as inscrições, já 
abertas, podem ser feitas exclu-
sivamente pela internet até 24 de 
novembro, com o pagamento de 
taxas variando de R$ 20 a R$ 30.

As oportunidades são para 
profi ssionais com níveis funda-
mental completo e incompleto, 
médio e superior, para os seguin-
tes cargos: merendeira; agente 
de serviços escolares; berçarista; 
agente de organização escolar; 

auxiliar de desenvolvimento in-
fantil; apoio pedagógico; profes-
sor de educação básica 1; profes-
sor de educação física; professor 
de arte; professor de inglês; e pro-
fessor de educação especial.

Os aprovados no processo 
seletivo, cuja prova objetiva está 
marcada para o dia 8 de dezem-
bro, deverão cumprir jornadas de 
trabalho que variam de 15 a 40 
horas semanais, com salários que 
vão de R$ 1.590,74 a R$ 3.442,31. 
A contratação terá validade até o 
último dia letivo do calendário 
escolar de 2025, conforme homo-
logado pela Secretaria da Educa-
ção, com possibilidade de prorro-
gação por igual período a critério 
da administração municipal.

Os interessados devem aten-
der aos requisitos, como com-

provação de escolaridade e idade 
mínima de 18 anos. A avaliação, 
prevista para ser realizada em de-
zembro, poderá incluir questões 
de língua portuguesa, matemá-
tica/raciocínio lógico, conheci-
mentos específi cos, informática 
e conhecimentos específi cos edu-

cacionais, a depender do cargo 
que o participante estiver concor-
rendo. Além disso, os profi ssio-
nais da educação vão passar por 
comprovação de títulos, com a 
consideração de doutorado, mes-
trado, pós-graduação e outros 
certifi cados.

Reprodução

Edital mostra lista com cargos de ensino superior para cadastro de professores 



Marília6 O DIA - 12 a 18/11/2024

Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br

Aluno da Unimar é destaque 
em olimpíada de informática

O acadêmico do curso de 
Ciência da Computação da Uni-
mar (Universidade de Marília), 
Guilherme Lopes Bertacini, foi 
destaque na etapa nacional da 
OBI (Olimpíada Brasileira de 
Informática), ao conquistar uma 
posição entre os 100 melhores 
competidores do país, superan-
do mais de 3 mil participantes.

Segundo o coordenador dos 
cursos de TI (Tecnologia da 
Informação) da Unimar, Prof. 
Dr. Caio Saraiva Coneglian, o 
resultado refl ete o talento dos 
estudantes e a qualidade do en-
sino oferecido pela instituição. 
“Entre os participantes, o aluno 
Guilherme teve um destaque 
especial ao se classifi car para a 

etapa nacional e fi gurar entre os 
melhores competidores. Como 
coordenador, sinto-me muito 
orgulhoso dessa conquista e pa-
rabenizo o aluno pelo excelente 
desempenho, destacando tam-
bém o trabalho de excelência 
realizado por toda a equipe aca-
dêmica”, destaca.

Guilherme avalia sua parti-
cipação e conquista de resulta-
dos. “Ver o fruto do meu esforço 
me deu motivação para evoluir, 
prosperar e aprofundar meu 
conhecimento na área. Foi gra-
tifi cante perceber que o tempo 
dedicado aos estudos e o supor-
te proporcionado pela Unimar 
fez a diferença, me permitindo 
competir com estudantes de alto 
nível. Sempre participei de com-
petições desafi adoras e vi na OBI 

uma oportunidade não só de tes-
tar, mas também de aprimorar 
meus conhecimentos e habilida-
des em programação e na resolu-
ção de problemas lógicos. Além 
disso, participar de uma compe-
tição como essa me permitiu sair 
da zona de conforto, conhecer os 
altos padrões exigidos na área e 
me desafi ar ainda mais.”

A Olimpíada Brasileira de 
Informática, organizada pela So-
ciedade Brasileira de Computa-
ção e pela Unicamp, consiste em 
uma competição nacional que 
promove o interesse pela ciência 
da computação entre estudantes. 

Neste ano, a fase nacional da 
Olimpíada Brasileira de Infor-
mática foi realizada pela primei-
ra vez na cidade de Marília, com 
a Unimar como sede.

Luta por direitos
Editorial

O início da semana em 
Marília foi marcado por 
uma manifestação realizada 
por um grupo de merendei-
ras terceirizadas pelo muni-
cípio para atuar em escolas 
estaduais. A paralisação de 
funcionárias da empresa 
Soluções Serviços Terceiri-
zados, que mantém contrato 
anual de R$ 3,2 milhões com 
a prefeitura, chegou a afetar 
unidades de ensino da cida-
de, que não puderam contar 
com a merenda ao menos 
nesta segunda-feira (11). 

O município afi rma ter 
efetuado o depósito na últi-
ma sexta-feira (8). Já a em-
presa não se posicionou até 
o fechamento desta edição. 
Quem paga “o pato”, contudo, 
são as profi ssionais que estão 
sem receber e tiveram que to-
mar a medida extrema.

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Quintana confi rma grade de shows e 
inova para fomentar economia local

Os preparativos para a grande 
Festa do Peão de Quintana estão 
na reta fi nal e o evento deve levar 
à cidade grande público de toda 
a região, já que é um dos mais 
aguardados. No fi m de sema-
na, o prefeito Fernando Itapuã 
anunciou, em suas redes sociais, 
a obtenção do AVCB (Auto de 
Vistoria do Corpo de Bombeiros) 
do recinto e confi rmou os shows 
que vão ocorrer entre os dias 29 
de novembro e 1º de dezembro.

Segundo Itapuã, no primeiro 
dia da festa se apresentam Jeann 
& Julio. Já no sábado, é a vez da 
dupla Antony & Gabriel animar o 
público. Encerram a programação 
no domingo, dia 1º de dezembro, 
Felipe & Rodrigo. “A festa é uma 
comemoração pelos 80 anos do 

município [lembrados em 30 de 
novembro]. Contará com shows 
imperdíveis, as melhores boiadas e 
grande premiação”, destaca.

Este ano, a Festa do Peão con-
ta com uma novidade importan-
te, já que a praça de alimentação 
será inteiramente voltada aos em-
preendedores do município, evi-
denciando o apoio ao comércio 
local. “Pequenos empreendedo-
res e artesãos de Quintana terão 
a oportunidade de expor e ven-
der seus produtos em um espaço 
dedicado especialmente a eles, o 
que permite que eles se conectem 
aos consumidores, recebendo re-
torno valioso”, ressalta a Secreta-
ria de Comunicação.

O secretário da Promoção 
Social, Carlos Pereira, explica 
que os empreendedores que já 
participaram das cinco edições 

da tradicional “Feira Gourmet” 
agora terão a oportunidade de ex-
por seus produtos em um evento 
com grande público. “Nas edi-
ções das feiras nos últimos quatro 
anos, muitos comerciantes con-
seguiram vender todos os seus 
produtos, gerando renda para as 
famílias e melhores condições fi -
nanceiras para aqueles que estão 
começando seu negócio. Com 
o rodeio, nós esperamos um re-
torno fi nanceiro quatro vezes 
maior para cada empreendedor 
local. Colocar pequenos empre-
endedores em um evento como 
o rodeio é uma iniciativa inédita, 
realizada pelo prefeito Fernando 
Itapuã, para que o recurso gerado 
fi que no município, turbinando o 
orçamento das famílias. Ele [pre-
feito] não cobrou dos comercian-
tes pela praça de alimentação, ou 

seja, custo zero, dando oportuni-
dade para as famílias melhorarem 
o orçamento e se estabelecerem 
no mercado de trabalho.”

Além dos benefícios econô-
micos, a participação dos peque-
nos empreendedores gera um 
sentimento de orgulho e união 
para a comunidade. “Há mui-
to tempo que eu não trabalhava 
dentro do recinto. Graças ao pre-
feito este ano vamos trabalhar. 
O importante é que o dinheiro 
arrecadado na venda dos produ-
tos permanecerá no município, 
fomentando o comércio local. Há 
muitos anos trabalhei na Festa do 
Peão pagando um absurdo para 
alugar a barraca. É a primeira 
vez sem pagar nada. Agradeço ao 
Fernando Itapuã e seus colabora-
dores”, diz Angela Maria Zompe-
ro, da barraca da Tia Angela.
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‘Quintana Verão’ traz Paulo Ricardo 
para um show gratuito no Calçadão

Evento tradicional em toda a 
região, o “Quintana Verão” deste 
ano terá uma atração imperdível 
no dia 28 de dezembro no Calça-
dão da cidade. Com entrada gra-
tuita, a população poderá curtir 
show do cantor Paulo Ricardo, 
ex-vocalista da banda RPM. O 
anúncio foi feito pela Secretaria 
de Comunicação e o evento pro-
mete atrair um grande número 
de visitantes, já que o cantor é co-
nhecido por sucessos que marca-
ram gerações.

Criado por uma iniciativa do 
prefeito Fernando Itapuã para ofe-
recer cultura e entretenimento de 
qualidade à população de forma 
gratuita, o “Quintana Verão” ain-
da fomenta a economia, gerando 
um movimento maior em esta-
belecimentos comerciais, como 
restaurantes, hotéis e lojas. “Além 
disso, o evento cria um ambien-
te propício para parcerias entre 
os comerciantes, fortalecendo a 
economia local e promovendo 
um sentimento de cooperação e 
crescimento conjunto”, destaca a 
Secretaria de Comunicação em 
material encaminhado ao O DIA.

A pasta ressalta ainda que o 
evento colabora para a geração de 
renda e empregos temporários, 
que vão desde atuação na organi-
zação e montagem da estrutura 

Reprodução/Internet

Cantor Paulo Ricardo, ex-vocalista da banda RPM, conta com público fiel; evento gratuito fomenta a economia do município

até a venda de produtos durante 
o show. “Essas vagas temporárias 
não apenas geram renda para os 
trabalhadores, mas também ofe-
recem a chance deles adquirirem 
experiência e se envolverem ativa-
mente na realização de um evento 
de grande porte.”

Em suas redes sociais, o prefei-
to Fernando Itapuã convida toda 
a região para aproveitar o “Quin-
tana Verão”, assim como os outros 
eventos, como a grande “Virada”. 
“Há muito tempo o Paulo Ricardo 

não faz um show pela região e vai 
trazer seus grandes sucessos no 
Calçadão na abertura do ‘Quinta-
na Verão’, que já é tradicional. No 
dia 31, ainda teremos a ‘Virada’, 
que é a maior da região, com DJ’s e 
roda gigante. Lembro a todos que 
ainda tem muito para acontecer, 
como a Festa do Peão, as forma-
turas das escolas, a chegada do 
Papai Noel, com a iluminação de 
Natal e entrega de presentes para 
as crianças, encerrando com o sor-
teio do comércio, em 4 de janeiro. 

A população deve estar atenta à 
programação ofi cial, que é divul-
gada apenas nos canais da prefei-
tura e nas minhas redes sociais.”

FOMENTO /Para o comer-
ciante Moisés Rodrigues, proprie-
tário de uma lanchonete, o “Quin-
tana Verão” é visto como um fator 
positivo para a economia do muni-
cípio. “Será uma oportunidade do 
dinheiro circular em nossa cidade, 
favorecendo desde o pequeno, 
médio ao grande empreendedor.”


